

## **NOVOMATIC: Vorreiterrolle im globalen Spielerschutz erneut durch internationale Zertifizierung bestätigt**

*Utl: In einer Branche, die Innovation und Verantwortung gleichermaßen fordert, setzt NOVOMATIC erneut ein starkes Zeichen, dass Spielerschutz mehr als ein bloßes Schlagwort ist. Die Rezertifizierung durch die renommierte Global Gambling Guidance Group (G4) belegt das tief verankerte Verantwortungsbewusstsein und das große Engagement von NOVOMATIC, das weit über gesetzliche Anforderungen hinausgeht.*

**Gumpoldskirchen, 5. Dezember 2024 (OTS)** – Die Übernahme von Verantwortung liegt in der Unternehmens-DNA von NOVOMATIC. Responsible Gaming und damit einhergehende Maßnahmen zum Spielerschutz und zur Prävention haben daher oberste Priorität für die Unternehmensgruppe. Das belegt die erneute Zertifizierung nach dem international anerkannten G4-Standard der Global Gambling Guidance Group. Die von Experten im Bereich Responsible Gaming ins Leben gerufene Auszeichnung gilt international als anerkanntester und strengster Spielerschutzstandard. Als Pionier und Impulsgeber im Bereich Spielerschutz setzt NOVOMATIC seit 2019 auf den G4-Standard und zählt weltweit zu den wenigen Glücksspielunternehmen, die den anspruchsvollen Kriterien der unabhängigen Prüfung gerecht werden. Mit zertifizierten Standorten in mehreren europäischen Kernmärkten – darunter Österreich, Deutschland, Großbritannien, Spanien, Italien und die Niederlande – belegt NOVOMATIC die konsequente Ausrichtung auf verantwortungsvolle und nachhaltige Gaming-Technologien weltweit.

### **Verantwortung auf höchstem Niveau**

Die kontinuierliche Weiterentwicklung des G4-Standards macht eine Rezertifizierung alle drei Jahre notwendig. Als einer der weltweit führenden Gaming-Technologiekonzerne stellt sich NOVOMATIC regelmäßig dieser Herausforderung mit vollem Einsatz und innovativen Lösungen. „Diese Zertifizierung ist ein Beweis für unser Streben nach exzellentem und verantwortungsvollem Entertainment. Als weltweit tätiger Technologielieferant und Betreiber internationaler Casinos zeigt die Rezertifizierung, dass wir uns kontinuierlich für ein sicheres und nachhaltiges Spielerlebnis einsetzen und dieses auch gewährleisten“, betont der Vorstand des NOVOMATIC AG-Konzerns. Der leitende G4-Auditor, Ynze Remmers, unterstreicht: „Die NOVOMATIC AG setzt als Zulieferer der Branche mit modernster biometrischer Technologie, effektiven Spielerschutz-Tools und der Verpflichtung zu globalen Standards Maßstäbe für verantwortungsvolles Glücksspiel und leistet damit einen wertvollen Beitrag zur Spielersicherheit und Innovation in der gesamten Glücksspielbranche.“

Die G4-Zertifizierung umfasst über 100 Kriterien – von umfassenden internen Richtlinien über intensive Schulungen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, der transparenten Aufklärung der Kunden über Risiken bis hin zu verantwortungsvollem Marketing. NOVOMATIC zeigt sich als Vorreiter für verantwortungsvolle Unterhaltung, indem das Unternehmen Responsible Gaming konsequent und auf höchstem Niveau in seine Geschäftsstrategie integriert. Mit der erneuten G4-Zertifizierung bleibt NOVOMATIC ein Impulsgeber für den globalen Spielerschutz.

Erfahren Sie mehr über das Engagement von NOVOMATIC für verantwortungsvolle Unterhaltung unter [www.novomatic.com/cr](http://www.novomatic.com/cr). Weitere Informationen zur G4-Zertifizierung finden Sie unter [www.gx4.com](http://www.gx4.com).

## **Über NOVOMATIC**

*Der NOVOMATIC AG-Konzern ist als Produzent und Betreiber einer der größten Gaming-Technologiekonzerne der Welt und beschäftigt mehr als 25.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die vom Industriellen Professor Johann F. Graf im Jahr 1980 gegründete Unternehmensgruppe verfügt über Standorte in rund 50 Ländern und exportiert innovatives Glücksspielequipment, Systemlösungen, Lotteriesystemlösungen und Dienstleistungen in mehr als 120 Staaten. Der NOVOMATIC AG-Konzern betreibt Glücksspielterminals und Video Lottery Terminals (VLTs) in rund 2.200 eigenen elektronischen und regulären Casinos sowie über Mietmodelle.*

*Durch zahlreiche internationale Tochtergesellschaften ist der NOVOMATIC AG-Konzern als Full Service-Anbieter in allen Segmenten der Glücksspielindustrie tätig und bietet ein umfassendes Omni-Channel-Produktportfolio für Partner und Kunden weltweit. Das Spektrum reicht von terrestrischen Gaming-Produkten und Services über Management-Systeme und Cash Management-Lösungen, Online, Mobile und Social Gaming-Lösungen bis hin zu Lotterie- und Sportwetten-Lösungen sowie einer Reihe weiterer erstklassiger Produkte und Services. Nähere Informationen finden Sie unter [www.novomatic.com](http://www.novomatic.com)*

## **Rückfragehinweis:**

Mag. Alexandra Lindlbauer

Director Group Marketing & PR  
NOVOMATIC AG

Tel: [+43 2252 606 842](tel:+432252606842)  
[communications@novomatic.com](mailto:communications@novomatic.com)  
[www.novomatic.com](http://www.novomatic.com)

